



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 29 novembre 2019

La section canadienne de ParlAmericas participera à la Conférence de l'ONU sur les changements climatiques à Madrid

Du 2 au 3 décembre 2019, l'[honorabile Rosa Galvez](#), sénatrice, vice-présidente de la [section canadienne de ParlAmericas](#) et vice-présidente (Amérique du Nord) du Réseau parlementaire sur le changement climatique, représentera la section canadienne lors de la 25^e Conférence des Parties (CdP25) organisée sous le régime de la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (CCNUCC). La conférence aura lieu à Madrid, en Espagne.

En tant qu'organisation observatrice officielle de la CCNUCC, le secrétariat international de ParlAmericas est en mesure de présenter des observations sur les questions en cours de négociation et de faire des déclarations pendant les procédures officielles. La sénatrice Galvez participera notamment à des séances portant sur des sujets comme le genre et le changement climatique, l'adaptation et les infrastructures ainsi que le rôle des parlementaires dans la mise en application de l'Accord de Paris.

« Afin d'éviter les pires conséquences des changements climatiques, les pays du monde entier sont instamment invités à atteindre l'objectif de zéro émission nette d'ici 2050. Plus de 65 pays, dont le Canada, se sont déjà engagés à atteindre cet objectif, a déclaré la sénatrice Galvez. En représentant la section canadienne de ParlAmericas à la CdP25, je discuterai avec un éventail de participants, y compris des législateurs, des représentants gouvernementaux, des scientifiques, des représentants de peuples autochtones, des jeunes et d'autres membres de la société civile. J'apporterai également une perspective canadienne à la recherche de moyens pour atteindre nos objectifs communs d'atténuation des changements climatiques et d'adaptation à leur égard. »

Pour de plus amples renseignements et des mises à jour concernant la participation de la section canadienne de ParlAmericas à la CdP25, visitez le www.parlamericas.org et suivez @ParlAmericas sur les médias sociaux avec le mot-clic #ParlAmericasCC. Vous pouvez également suivre @DiplomatieParl sur les médias sociaux avec le mot-clic #CPAM pour des mises à jour sur la participation de la délégation canadienne.

Fondée en 2001 à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international est au Canada. La [section canadienne de ParlAmericas](#)

travaille de près avec le Secrétariat afin de faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans les Amériques et les Caraïbes.

-30-

Pour en savoir plus, suivez-nous sur notre compte Twitter :

Twitter : [@DiplomatieParl](https://twitter.com/DiplomatieParl)

Mot-clic : [#CPAM](https://twitter.com/CPAM) / [#ParlAmericasCC](https://twitter.com/ParlAmericasCC)

Pour en savoir plus sur la section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :

Julie Pelletier

Secrétaire de l'association

613-995-5854

CPAM@parl.gc.ca